

Mme de Fontenay: On lui demande de démissionner !

Non ce n'est pas une demande par une association de l'île de la Réunion, ou autres asso « SOS sauvez nos Miss France » mais cette fois-ci il s'agit bien de la « AICBPF » à vos souhaits !
Et ce n'est pas la première fois que l'AICBPF se fait entendre ! Vous ne connaissez pas cette organisation internationale ?
En clair : L'Association internationale des concours de beauté pour les pays francophones.

L'AICBPF, organisme basé à Montréal, demande dans un communiqué à Mme de Fontenay de se conformer à ses propres "déclarations concernant les photos de Mademoiselle Valérie Bègue, élue Miss France 2008, à savoir que si Valérie Bègue ne démissionnait pas ou n'était pas destituée de son titre, ce serait elle qui démissionnerait".

Suite et source => politikart

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 24 janvier 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8103-mme-fontenay-on-lui-demande-demissionner.html>